
Rosario, «2023- A 40 AÑOS DE LA RECUPERACIÓN DE LA DEMOCRACIA»   

 

 
VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

 

9 DE NOVIEMBRE DE 2023 

18.ª Reunión ― 8.ª Sesión Ordinaria ― 2.º Período 

 

Presidencia del concejal Lisandro Cavatorta 

Secretaría General Parlamentaria:  Sr. Alejo Molina 

Secretaría General Administrativa: Sr. Mariano Roca  

 

Concejales y concejalas presentes       

Amalevi, Nadia  

Cardozo, Carlos  

Cavatorta, Lisandro 

Cozzoni, Ariel  

Ferradas, Ma. Luz  

Ferrero, Mónica  

Fiatti, Fabrizio  

Gigliani, Ma. Fernanda   

Irigoitia, Julia E. 

León, Daniela   

Martínez, Ana L.  

 

 

Concejales y concejalas ausentes  

Irizar, Verónica  

Rosúa, Martín 

López, Norma 

Magnani, Marina  

Rosselló, Alejandro  

Schmuck, Ma. Eugenia  

Megna, Marcelo  

Monteverde, Juan 

Pellegrini, Jesica  

Poy, Aldo  

Rueda, Susana  

Salinas, Pedro  

Schvartz, Valeria 

Seisas, Ciro  

Teisa, Silvana 

Tepp, Caren  

Tessandori, Miguel 

  

 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

8° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 9 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 2 

  

SUMARIO 

1.— APERTURA 

2.— ASUNTOS ENTRADOS 

3.— PLAN DE LABOR PARLAMENTARIA 

4.— VERSIONES TAQUIGRÁFICAS 

5.— RESOLUCIONES ADMINISTRATIVAS: 

AUTORIZACIÓN ENTREGA DE SUBSIDIOS; 

COMUNICACIÓN ALTA Y BAJA DE 

PERSONAL POLÍTICO; BASE ÚNICA PARA 

CONCEJALES Y GABINETE; BASE ÚNICA 

PARA PERSONAL POLÍTICO TRANSITORIO; 

RATIFICACIÓN GASTOS PARA TRÁMITES 

ADMINISTRATIVOS. 

6.— RESOLUCIONES DE PRESIDENCIA: 

COMUNICACIÓN AUSENCIAS A SESIÓN 

09/11/23. 

7.— DECRETO, AUTORIZACIÓN INTERVENCIÓN 

BANCO POR LOS 40 AÑOS DE 

DEMOCRACIA (ORDEN DEL DÍA) 

8.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

9.— DECRETO, SOLICITUD INFORME 

DENUNCIAS POR VIOLENCIA DE GÉNERO 

(ORDEN DEL DÍA) 

10.— ORDENANZA, MODIFICACIÓN 

ORDENANZA 7571 ARTIFICIOS 

PIROTÉCNICOS (ORDEN DEL DÍA) 

11.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (ORDEN DEL DÍA)  

12.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (ORDEN DEL DÍA)  

13.— DECRETO, ENTIDAD DE BIEN PÚBLICO, 

FUNDACIÓN «HÉCTOR I ASTENGO» 

(ORDEN DEL DÍA)  

14.— DECRETO, ENTIDAD DE BIEN PÚBLICO, 

ASOCIACIÓN CIVIL «ALAS-CENTRO DE 

ATENCIÓN AL DISCAPACITADO» (ORDEN 

DEL DÍA)  

15.— DECRETO, EXCEPCIÓN AL REGLAMENTO 

DE EDIFICACIÓN Y/O CÓDIGO URBANO 

(ORDEN DEL DÍA) 

16.— DECRETO, EXCEPCIÓN AL REGLAMENTO 

DE EDIFICACIÓN Y/O CÓDIGO URBANO 

(ORDEN DEL DÍA) 

17.— DECRETO, EXCEPCIÓN A ORDENANZA 

10.139 HABILITACIÓN DE COMERCIO 

(ORDEN DEL DÍA) 

18.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

19.— DECRETO, SOLICITUD INFORME SOBRE 

CONDICIONES DE CONTROL Y SEGURIDAD 

EN VEHÍCULOS RECOLECTORES DE 

RESIDUOS (ORDEN DEL DÍA) 

20.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

TAREAS DE MEJORADO ASFÁLTICO 

(ORDEN DEL DÍA) 

21.— DERECHO, EXENCIÓN PAGO DE TGI 

(ORDEN DEL DÍA) 

22.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

23.— DECRETO, CONDONACIÓN DEUDA Y 

EXENCIÓN DEL PAGO DE TGI (ORDEN DEL 

DÍA) 

24.― DECRETO, EXIMICIÓN DEL PAGO DE TASA 

DE CREMACIÓN (ORDEN DEL DÍA)  

25.— DECRETO, CONDONACIÓN DEUDA DE TGI 

(ORDEN DEL DÍA) 

26.— DECRETO, RENOVACIÓN EXENCIÓN DEL 

PAGO DE TGI (ORDEN DEL DÍA) 

27.— DECRETO, SOLICITUD ATENCIÓN PEDIDO 

MULTA DE TRÁNSITO (ORDEN DEL DÍA) 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

8° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 9 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 3 

28.— ORDENANZA, CONVENIO CON LA RED 

CAFÉ CIRCULAR (ORDEN DEL DÍA) 

29.— DECRETO, SOLICITUD REALIZACIÓN 

ESTUDIO FITOSANITARIO (ORDEN DEL 

DÍA) 

30.— RESOLUCIÓN, ARCHIVO DE EXPEDIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

31.— DECRETO, BANDA DESTACADA, 

«BULLDOG» (ORDEN DEL DÍA) 

32.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

ENCUENTRO «TERRITORIO DE 

CANDOMBE» (ORDEN DEL DÍA) 

33.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, «CICLO 

GRADO Y MEDIO» SECCIÓN PERIODÍSTICA 

DEL DIARIO DIGITAL DOS AMBIENTES 

(ORDEN DEL DÍA) 

34.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, OBRA 

TEATRAL «BLANCA EN ALFONSINA» DE 

NÉSTOR ZAPATA (ORDEN DEL DÍA) 

35.— DECRETO, EMPRENDEDORA 

DISTINGUIDA, ZULMA CECCHI (ORDEN 

DEL DÍA) 

36.— DECRETO, DIPLOMAS DE HONOR, CLUB 

HURACÁN DE ROSARIO Y JUGADORA Y 

PROFESORA EVANGELINA CHAVEZ 

(ORDEN DEL DÍA) 

37.— DECLARACIÓN, BENEPLÁCITO POR EL 

25° ANIVERSARIO DEL JARDÍN DE 

INFANTES NRO. 230 ROSARIO VERA 

PEÑALOZA (ORDEN DEL DÍA) 

38.— RECONSIDERACIÓN VOTACIÓN 

MODIFICACIÓN ORDENANZA 7571 

ARTIFICIOS PIROTÉCNICOS  

39.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

ACTIVIDAD «MÁS LUCES MENOS RUIDOS» 

(ORDEN DEL DÍA) 

40.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

«SEMANA DEL TANGO EN ROSARIO – 

CUNA DE LA BANDERA Y DE LA 

TANGOTERAPIA» (ORDEN DEL DÍA) 

41.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

«ENCUENTRO DE MUJERES Y DISIDENCIAS 

MÚSICAS DE ROSARIO» (ORDEN DEL DÍA) 

42.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

«MARATÓN DÍA DEL VECINO» (ORDEN 

DEL DÍA)   

43.— DECRETO, GRUPO MUSICAL 

DISTINGUIDO, «RODRÍGUEZ FLOCLORE» 

(ORDEN DEL DÍA) 

44.— DECRETO, LLEGADA DEL SERVICIO DE 

BARRIDO Y LIMPIEZA E INSTALACIÓN DE 

CONTENEDORES (ORDEN DEL DÍA) 

45.— DECRETO, SOLICITUD GESTIÓN ANTE 

ASSA REPOSICIÓN DE TAPA DE BOCA DE 

TORMENTA (ORDEN DEL DÍA) 

46.— DECRETO, SOLICITUD LLEGADA DEL 

SERVICIO DE BARRIDO Y LIMPIEZA Y 

COLOCACIÓN CONTENEDORES (ORDEN 

DEL DÍA) 

47.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARADAS 

DE LÍNEAS DEL TUP (ORDEN DEL DÍA) 

48.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

49.— DECRETO, AUTORIZACIÓN CELEBRACIÓN 

CONVENIOS CON ENTIDADES DE BIEN 

PÚBLICO PARA EL COBRO DE 

ESTACIONAMIENTO EN ENCUENTRO DE 

COLECTIVIDADES (SOBRE TABLAS) 

50.— DECRETO, COLOCACIÓN PLACA 

CONMEMORATIVA ROTARY «CREAR 

ESPERANZA EN EL MUNDO» EL 25/11/23 

(SOBRE TABLAS) 

51.— DECRETO, REPOSICIÓN TAPAS DE 

DESAGÜES (SOBRE TABLAS) 

52.— DECRETO, REPOSICIÓN TAPAS DE 

DESAGÜES (SOBRE TABLAS) 

53.— DECRETO, SOLICITUD CUMPLIMIENTO 

DECRETO 63.166 (SOBRE TABLAS) 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

8° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 9 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 4 

54.— DECRETO, AMPLIACIÓN EXCEPCIONAL 

CALENDARIO DE CARRERAS AUTÓDROMO 

DE ROSARIO E.E.M. (SOBRE TABLAS) 

55.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

56.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, CICLO 

DE CONVERSATORIO Y TALLERES: «LAS 

RAÍCES DE MI CUMBIA» (SOBRE TABLAS) 

57.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

PRESENTACIÓN DEL LIBRO ¿ADÓNDE 

ESTÁN LAS CHICAS? (SOBRE TABLAS) 

58.— RESOLUCIÓN, CONVOCATORIA AL 

CONSEJO DE NIÑEZ PARA TRATAMIENTO 

PROBLEMÁTICAS NIÑECES Y 

ADOLESCENCIAS (SOBRE TABLAS) 

59.— DECRETO, SOLICITUD INFORME SOBRE 

ESTADO DE INFRAESTRUCTURA 

HIDRÁULICA DE LA CIUDAD (SOBRE 

TABLAS) 

60.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

CONCENTRACIÓN DEL 8/11/23 POR EL 

«DÍA NACIONAL DE LOS 

AFROARGENTINOS/AS Y DE LA CULTURA 

AFRO» (SOBRE TABLAS) 

61.— DECLARACIÓN, MANIFESTACIÓN DE 

PREOCUPACIÓN POR DENUNCIAS DE 

AMENAZAS A VANINA GROSSO Y REPUDIO 

DISCRIMINACIONES Y VIOLENCIAS 

CONTRA MUJERES Y DISIDENCIAS EN 

ENTIDADES DEPORTIVAS Y SOCIALES 

(SOBRE TABLAS) 

62.— ORDENANZA, DÍA MUNICIPAL DEL 

ELECTRODEPENDIENTE EL 22 DE 

NOVIEMBRE DE CADA AÑO (SOBRE 

TABLAS) 

63.— RESOLUCIÓN, REALIZACIÓN MUESTRA 

«LA PERSISTENCIA DEL COLOR» (SOBRE 

TABLAS) 

64.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, 

FESTIVAL TORTA FUERA DE LA NORMA 

«FUGA» (SOBRE TABLAS) 

65.— RESOLUCIÓN, SOLICITUD GESTIÓN ANTE 

INSPECCIÓN GRAL. DE PERSONAS 

JURÍDICAS PICAL Y SEC DE GÉNERO Y 

DDHH MUNICIPAL REALIZACIÓN DE 

INSPECCIONES EN INSTITUCIONES 

DEPORTIVAS EN CUMPLIMIENTO CON 

LEGISLACIÓN EN MATERIA DE GÉNERO Y 

DDHH (SOBRE TABLAS) 

66.— DECRETO, SOLICITUD INFORME SOBRE 

CUMPLIMIENTO DE ORDENANZA 8340 Y 

SUS MODIFICACIONES ORDENANZAS 

10.130 Y 10.209 (SOBRE TABLAS) 

67.— DECLARACIÓN, ADHESIÓN DÍA MUNDIAL 

DEL URBANISMO (SOBRE TABLAS) 

68.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

69.— DECRETO, SOLICITUD INFORME SOBRE 

FALTA DE PAGO DE PROMUFOS A 

EMPRENDEDORES (SOBRE TABLAS) 

70.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, CHARLA 

POR EL DÍA DE LAS NIÑAS Y NIÑOS 

NACIDOS PREMATUROS (SOBRE TABLAS) 

71.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

72.— DECLARACIÓN, BENEPLÁCITO POR EL 

75° ANIVERSARIO DE LA CAPILLA 

NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA (SOBRE 

TABLAS) 

73.— DECRETO, SOLICITUD ESTUDIO PARA 

DESARROLLO PLAN INTEGRAL DE 

CONTROL, SEGURIDAD Y MOVILIDAD EN 

ENTORNO DE ESTACIÓN ROSARIO SUR 

(SOBRE TABLAS) 

74.— DECRETO, INTERÉS MUNICIPAL, «XIII 

JORNADAS DE PSICOANÁLISIS, SALUD Y 

POLÍTICAS PÚBLICAS…» (SOBRE 

TABLAS) 

75.— DECLARACIÓN, BENEPLÁCITO POR 

INAUGURACIÓN DEL NUEVO ESPACIO DE 

LA FILIAL DE ABUELAS DE PLAZA DE 

MAYO EN SEDE DE UNR (SOBRE TABLAS) 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

8° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 9 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 5 

76.— DECRETO, SOLICITUD ANTE GOBIERNO 

PCIAL INFORMACIÓN SOBRE PRESUNTA 

VENTA DE LOTES FISCALES EN EL PREDIO 

DEL HOSPITAL REGIONAL (SOBRE 

TABLAS) 

77.— DECRETO, AUTORIZACIÓN USO DE 

ESPACIO PÚBLICO (SOBRE TABLAS) 

78.— ASUNTOS ENTRADOS, CONTINUACIÓN 

79.— CIERRE 

 

    

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PR
O

V
IS

IO
N

A
L

8° S ORDINARIA – 2° PERÍODO 

 9 DE NOVIEMBRE DE 2023    

       

                                                   Dirección General de Taquigrafía                             Pág. 6 

 

—En la ciudad de Rosario, Recinto de Sesiones “Dr. Raúl 

Alfonsín” del Concejo Municipal, a las 13:57 del jueves 9 

de noviembre de 2023. 

 

1.— Apertura de la sesión 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Buenas tardes a todos y a todas. Con número reglamentario declaro 

abierta la sesión ordinaria del día de la fecha. 

 

2.— Asuntos entrados 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Ponemos a consideración el ingreso de asuntos entrados. Tiene la 

palabra la señora concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señor presidente. Para incorporar el expediente 269.328, que es un pedido de 

informes de mi autoría; y el 269.338 que es de un particular, pero lo ingresó hace un ratito y me pidió 

que solicite el ingreso. Gracias. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala Tepp. Tiene la palabra la señora concejala 

Gigliani. 

Sra. Gigliani.—  Gracias, presidente. Para pedir el ingreso del expediente 269.327. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias  concejala Gigliani. Tiene la palabra la señora concejala 

Amalevi. 

Sra. Amalevi.—  Gracias, señor presidente. Es para pedir el ingreso de tres expedientes, 269.335, 

269.337 y 269.340 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala Amalevi. Tiene la palabra la señora 

concejala Ferrero. 

Sra. Ferrero.—  Gracias, señor presidente. Para solicitar el ingreso del expediente 269.342. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala Ferrero. Tiene la palabra el señor concejal 

Monteverde.  

Sr. Monteverde.— Gracias, presidente. Para pedir el ingreso del expediente 269.341 que tiene que 

ver con la creación de un consorcio de cooperación público-privado para la construcción del metro 

de la ciudad de Rosario.  

Simplemente solicitarle a las comisiones donde está girado el expediente si se puede tratar 

durante la semana que viene a raíz de una oportunidad que se abrió en el día de ayer, donde el 

Ministerio de Transporte de la Nación junto con el gobierno nacional le pudimos presentar a una 

empresa constructora china que tiene interés en desarrollar el proyecto, y a raíz de esa oportunidad 

de que el gobierno nacional esté interesado en hacer semejante inversión en la ciudad de Rosario y 

atendiendo que es un proyecto de una envergadura que requiere el más amplio respaldo, acuerdo 

político, participación de todos los sectores públicos, de todas las fuerzas políticas, pero también 

privados de la ciudad, nos parecía importante que este debate se dé en el Concejo, así que dentro de 

lo posible en la semana que viene poder discutir ese proyecto tan importante para la ciudad. Gracias, 

presidente.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejal Monteverde. Tiene la palabra la señora 

concejala Teisa. 

Sra. Teisa.— Para pedir el ingreso del expediente 269.334. Muchas gracias.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias, concejala Teisa. Tiene la palabra el señor concejal Salinas. 

Sr. Salinas.—  Gracias, presidente. Para pedir el ingreso del expediente 269.332 que es el pedido de 

un particular que lo llegaron a ingresar hoy para que pueda tratarse en comisión la semana próxima.  

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Si nadie más hace uso de la palabra, ponemos en consideración los 

ingresos al listado de Asuntos Entrados. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Unanimidad. 
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—Intercálese la nómina de asuntos entrados. 

 

3.— Plan de Labor Parlamentaria 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Corresponde poner en consideración el plan elaborado por la comisión 

de Labor Parlamentaria para la sesión del día de la fecha. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

 

4.— Versiones taquigráficas 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Corresponde poner en consideración para su aprobación la versión 

taquigráfica de la sesión del 12 de octubre de 2023. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sra. Presidenta (Schmuck).— Unanimidad. 

 

5.—Resoluciones administrativas: autorización entrega de subsidios; comunicación alta y baja 

de personal político; bases únicas para concejales y gabinete; base única para personal político 

transitorio; ratificación gastos para trámites administrativos  

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Corresponde poner en consideración las resoluciones administrativas: 

(lee) «Expediente 1321-R-2023, Labor Parlamentaria, autoriza entrega de subsidios; expediente 

1322-R-2023, Gigliani, comunica alta y baja de personal político; expediente 1323-R-2023, Labor 

Parlamentaria, establece bases únicas concejales y gabinete; expediente 1324-R-2023, Labor 

Parlamentaria, establece bases únicas personal político transitorio y  expediente 1325-R-2023, Labor 

Parlamentaria, autoriza ratificación gastos trámites administrativos». 

 Se pone en consideración el listado de resoluciones administrativas. 

—Se practica la votación de las resoluciones 

administrativas a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Unanimidad. 

 

6. — Resoluciones de presidencia: comunicación ausencias a sesión 09/11/23. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—   Se pone en consideración el expediente 269.333-R-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

7. — Autorización intervención banco por los 40 años de democracia 

Sr. Presidente (Cavatorta).—   Damos inicio al tratamiento del Orden del Día n.° 19. 

 Se tratará el asunto n.º 1, expediente 268591-C-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 
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8.— Archivo de expedientes 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 2, expedientes  268.884-U-2023, 268.982-P-

2023 y 269.132-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

9.— Solicitud informe denuncias por violencia de género 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 3, expediente 269.122-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

10.— Modificación Ordenanza 7571 artificios pirotécnicos 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 4, expediente 268.817-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

11.— Autorización uso de espacio público 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 5, expediente 268.988-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

12.— Autorización uso de espacio público 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 6, expediente 269.065-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 
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13.— Entidad de bien público, fundación «Héctor I. Astengo» 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 7, expediente 269.079-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

14.— Entidad de bien público, asociación civil «Alas-centro de atención al discapacitado» 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 8, expediente 269.133-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

15.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 9, expediente 267.138-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

16.— Excepción al Reglamento de Edificación y/o Código Urbano 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 10, expediente 268.790-I-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

17.— Excepción a Ordenanza 10.139 habilitación de comercio 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 11, expediente 268.993-C-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 
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18.— Archivo de expedientes 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 12, expedientes 267.192-C-2023, 268.859-P-

2023 y 269.126-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

19.— Solicitud informe sobre condiciones de control y seguridad en vehículos recolectores de 

residuos 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 13, expediente 269.173-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

20.— Solicitud estudio para tareas de mejorado asfáltico 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 14, expediente 268.935-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

21.— Exención pago de TGI  

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 15, expediente 262.538-P-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

22.— Archivo de expedientes 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 16, expedientes 263.873-F-2022, 264.060-C-

2022, 265.371-T-2022, 265.419-T-2022, 266.009-C-2022, 266.474-S-2023, 267.415-S-2023, 

267.687-S-2023 y 269.130-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 
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observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

23.— Condonación deuda y exención del pago de TGI 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 17, expediente 263.986-R-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

24.— Eximición del pago de tasa de cremación 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 18, expediente 264.029-C-2022. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

25.— Condonación deuda de TGI 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 19, expediente 267.227-G-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

26.— Renovación exención del pago de TGI 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 20, expediente 268.590-A-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

27.— Solicitud atención pedido multa de tránsito 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 21, expediente 269.123-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 
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Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

28.— Convenio con la red Café Circular 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 22, expediente 266.597-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Tiene la palabra la señora concejala Martínez. 

Sra. Martínez.— Gracias, señor presidente. Simplemente para agradecer al Cuerpo la posibilidad de 

estar votando esta ordenanza en una prueba piloto que se va a estar, seguramente, poniendo en práctica 

en los próximos meses, es para aportar a la cuestión medioambiental, es para aportar a la toma de 

conciencia y es también, en manos de adolescentes que vienen a trabajar a este Concejo en Concejales 

por un Día entendiendo la importancia que significa cuidar el ambiente, separar, reciclar, reutilizar y 

por supuesto desde el lugar que nos toca, tratar de llevar adelante políticas públicas que puedan 

aportar a esta concientización para un futuro mejor de la mano de la economía circular, de reciclado 

circular y todo lo que ello conlleva. Así que, agradecerle por esta posibilidad y que ojalá prospere la 

idea. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—   Gracias a usted, concejala Martínez. Tiene la palabra la señora 

concejala Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, señor presidente. Simplemente para anticipar, por supuesto, el 

acompañamiento a este expediente que entendemos también viene a reforzar todas las acciones que 

venimos llevando adelante para avanzar definitivamente en Rosario en el fortalecimiento y en el 

establecimiento de los lineamientos de la economía circular. Aprovecho también la ocasión para 

recordar que el próximo 15, el miércoles de la semana que viene se celebrará una nueva reunión de 

la mesa permanente por la economía circular en Rosario y que cada vez tiene más y mejor repercusión 

la iniciativa. Estamos definitivamente convencidos de que ése es el camino de construir lineamientos, 

políticas públicas en interacción con los actores, con los protagonistas, podríamos decir, de la 

sociedad civil y que es lo que, de alguna manera, conduce al éxito de esas políticas. 

Así que seguir invitando a los concejales, a las concejalas que difundan este ámbito de trabajo, 

que la verdad que cada una de las iniciativas que surgen a partir de esa mesa, es super innovadora, 

super productiva, super positiva para el desarrollo de esta área en nuestra ciudad.  

Así que bueno, concejala Martínez, un placer acompañar esto y seguiremos trabajando en este 

sentido.  

Sr. Presidente (Cavatorta).—   Gracias, concejala Irigoitia. Si nadie más hace uso de la palabra, se 

vota. 

                                                                  —Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

29.— Solicitud realización estudio fitosanitario 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 23, expediente 269.096-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 
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30.— Archivo de expedientes 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 24, expedientes 263.920-V-2022, 264.126-P-

2022, 268.277-F-2023, 268.327-I-2023, 268.331-S-2023 y 268.780-S-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

31.— Banda destacada, «Bulldog» 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 25, expediente 268.959-M-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

32.— Interés municipal, encuentro «Territorio de candombe» 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 26, expediente 268.972-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

33.— Interés municipal, «Ciclo grado y medio» sección periodística del diario digital Dos 

Ambientes 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 27, expediente 269.000-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Aprobado por unanimidad. 

 

34.— Interés municipal, obra teatral «Blanca en Alfonsina» de Néstor Zapata 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Se tratará el asunto n.º 28, expediente 269.054-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).—  Tiene la palabra la señora concejala Rueda. 

Sra. Rueda.—  Gracias, presidente. Esta declaración de interés tiene que ver con una obra que se 

desarrolla en el Centro Cultural Arteón, un centro cultural que fuera inaugurando como sabemos en 

1968 y que contara con la gestión cultural de un espacio de actores que tenía el mismo nombre, en 
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una época muy especial de la Argentina donde había una enorme lucha y participación en las luchas 

por la protección de la cultura nacional y popular.  

En este caso, esta obra «Blanca en Alfonsina» que intenta reforzar y poner en escena bajo un 

manto de una enorme impronta poética, el Universo Femenino, tiene un significado muy importante 

en esta época puntual y en este momento especial porque, tal como dice su autor, Néstor Zapata, 

busca poner en evidencia la amenaza de opacar los valores que hacen al sentido de la vida como son 

la imaginación, la creación y todas las formas de los sueños y de la ilusión. Lo que busco, dijo Zapata, 

es dejar plasmada la voluntad y el deseo permanente de luchar por un mundo mejor, menos violento 

y más solidario.  

Es un momento muy especial y paradójico lo de «Blanca en Alfonsina» porque puede ser la 

última obra de teatro que se presenta en el espacio cultural Arteón. Porque tal como avisa su director, 

Néstor Zapata, el espacio cultural puede cerrar las puertas el próximo 30 de diciembre y lo que 

estamos intentando es llamar la atención sobre este momento histórico teniendo en cuenta que hay 

una movida importante el martes que viene, donde se han convocado todos los colectivos de la cultura 

de la ciudad para ser conscientes de la situación actual del espacio Arteón, de la posibilidad que pueda 

cerrar sus puertas.  

Vamos a hacer una breve historia. El espacio cultural Arteón, como decíamos, inaugurado en 

1968, alquila este espacio en un edificio, en una galería construida por el arquitecto Valenti, son 

herederos de Valenti, sus hijos que lo están ofreciendo en alquiler; en los últimos meses, un grupo 

empresario privado se hizo cargo de este alquiler y está proyectando para el lugar una iniciativa con 

amplio despliegue privado, pero que tiene como objetivo fundamental hacer negocios, que no está 

mal, por supuesto, en la Argentina. El problema es que esto se llevaría puesto uno de los 

emprendimientos culturales más ambiciosos y longevos que tiene la ciudad de Rosario y de allí, 

nuestro llamado de atención.  

Hace aproximadamente dos años en este Concejo Municipal se debatió la posibilidad de 

declarar patrimonio cultural al espacio Arteón, lamentablemente esta idea no prosperó porque si no, 

esto hubiera protegido de esta posibilidad que mencionamos recién del avance de un grupo privado 

sobre el espacio cultural, pero sí hubo una iniciativa hace aproximadamente un año y medio del 

gobierno provincial de hacerse cargo de un polo cultural en esa galería para lo cual había un 

financiamiento previsto, había un proyecto trabajado incluso con la gente de Arteón y que 

lamentablemente por la falta de gestión y de la inmediatez en la aplicación del presupuesto, cayó en 

saco roto. Ahora los dueños, como decíamos, alquilan el espacio a un grupo inversor privado y a partir 

del 30 de diciembre nos podemos quedar sin ese espacio cultural. 

Nosotros desde el Concejo Municipal ya hemos manifestado hace aproximadamente un año 

la necesidad de que Arteón siga vigente en ese lugar, pero ya sabemos que las leyes del mercado 

pueden avanzar sobre esto, lamentamos profundamente la falta de gestión del gobierno provincial 

que generó que el avance del mercado pueda sobre un espacio cultural, y ya  hacemos un llamado a 

toda la gente a la que le interese la cultura y a la que le interese sostener este espacio en la ciudad de 

Rosario para poder sostener el espacio Arteón; y un llamado espacialmente a los nuevos inquilinos 

del espacio para que dejen abierta la posibilidad de un subcontrato del espacio Arteón. Gracias, señor 

presidente.  

Sr. Presidente (Cavatorta).—   Gracias, concejala Rueda. Tiene la palabra la señora concejala 

Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, presidente. En primer lugar, solicitarle a la autora si me permite agregar mi 

firma en este expediente. Decirle también que sería un placer acompañarla en la entrega de la 

declaración ya que Néstor Zapata además de ser un excelente director y dramaturgo muy reconocido 

y con toda una trayectoria de lucha desde la cultura en Rosario, fue también quien trabajó codo a codo 

con mi abuelo —mi abuelo desde Misiones, Néstor desde Rosario— para avanzar en la ley nacional 

del teatro independiente. Y justo da la casualidad de que este expediente está hoy aquí cuando mi 

abuela, también trabajadora y luchadora por el teatro independiente, nos está acompañando desde las 
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gradas; hermosa casualidad. Ahí está la abuela, la abuela de 89, la compañera de Luis Andrada, 

también un teatrero de larga data. (Aplausos). 

Con respecto a la situación de la sala Arteón, por supuesto acompañaremos todo lo que tenga 

que ver con acciones para ponerla en agenda y para acompañar la lucha por que no se pierda ese 

espacio. El martes estaremos presentes y me parece también una buena ocasión para, en el marco de 

un proceso de transición entre un gobierno provincial saliente y uno entrante, y con el honor de tener 

también en este recinto a quien probablemente sea la próxima ministra de Cultura, comprometernos 

a pensar si de alguna manera esas acciones que ya fueron iniciadas y que, como la concejala 

preopinante mencionaba, quizás quedaron trabadas, se pueden retomar en el marco de esta instancia 

de transición. 

Simplemente eso, y si la autora me lo permite, voy a agregar mi firma.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Muy bien. Agregada entonces la firma de la concejala Irigoitia. Si 

nadie más hace uso de la palabra, ponemos en consideración el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

35.— Emprendedora distinguida, Zulma Cecchi 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 29, expediente 264.064-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Voy a pedir permiso de abstención en este expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Ponemos en consideración el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, en 

general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

36.— Diplomas de honor, Club Huracán de Rosario y jugadora y profesora Evangelina Chaves 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 30, expediente 269.069-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

37.— Beneplácito por el 25º aniversario del Jardín de infantes nro. 230, Rosario Vera Peñaloza 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 31, expediente 269.071-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 
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38.— Reconsideración votación modificación Ordenanza 7571, artificios pirotécnicos 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Concejala León, tiene la palabra. 

Sra. León.— Gracias, presidente. Quería pedir una reconsideración del expediente 268.817, el 

número 4 del Orden del Día, porque acordamos en la comisión de Gobierno que íbamos a introducir 

en la sesión una modificación y ya se había tratado cuando ingresé al recinto, presidente. 

Leo la modificación del inciso a) del artículo 2: (lee) «particulares o instituciones públicas o 

privadas en tanto la utilización de los artefactos pirotécnicos fuera en el marco de la organización y 

realización de espectáculos de fuegos artificiales visuales». Esa es la modificación. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Bien. Votamos el pedido de reconsideración. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Ponemos en consideración el expediente con la modificación recién leída, número de orden 4 

del Orden del Día. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

39.— Interés municipal, actividad «Más luces menos ruidos» 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 32, expediente 269.072-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

40.— Interés municipal, «Semana del tango en Rosario – Cuna de la bandera y de la 

tangoterapia» 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 33, expediente 269.088-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

41.— Interés municipal, «Encuentro de mujeres y disidencias músicas de Rosario» 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 34, expediente 269.100-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 
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42.— Interés municipal, «Maratón día del vecino» 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 35, expediente 269.121-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

43.— Grupo musical distinguido, «Rodríguez folclore» 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 36, expediente 269.169-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Voy a pedir permiso de abstención en este expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—La votación resulta afirmativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Ponemos en consideración el expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, en 

general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

44.— Llegada del servicio de barrido y limpieza e instalación de contenedores 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 37, expedientes 268.901-P-2023, 269.922-P-

2023 y 268.927-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

45.— Solicitud gestión ante ASSA reposición de tapa de boca de tormenta 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 38, expediente 268.921-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

46.— Solicitud llegada del servicio de barrido y limpieza y colocación de contenedores 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 39, expedientes 269.046-P-2023, 269.049-P-

2023, 269.050-P-2023, 269.051-P-2023, 269.062-P-2023, 269.063-P-2023 y 269.105-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   
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—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

47.— Solicitud estudio paradas de líneas del TUP 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se tratará el asunto n.º 40, expediente 269.055-P-2023. 

—El señor secretario general parlamentario lee la carátula 

del expediente.   

—Intercálese el despacho pertinente. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—En discusión, se vota y se aprueba el despacho, sin 

observación, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

 

48.— Autorización uso de espacio público  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Corresponde a continuación poner en consideración los expedientes 

sobre tablas. 

Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.265-P-2023, asunto n.° 1. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Quisiera agregar mi firma en este expediente. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

49.— Autorización celebración convenios con entidades de bien público para el cobro de 

estacionamiento en encuentro de colectividades 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.202-P-2023, asunto 

n.° 2. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

50.— Colocación placa conmemorativa Rotary «Crear esperanza en el mundo» el 25-11-2023 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.281-P-2023, asunto 

n.° 3. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 
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Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

51.— Reposición tapas de desagües 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.250-P-2023, asunto 

n.° 4. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

52.— Reposición tapas de desagües 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.224-P-2023, asunto 

n.° 5. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

53.— Solicitud cumplimiento Decreto 63.166 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.220-P-2023, asunto 

n.° 6. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 
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54.— Ampliación excepcional calendario de carreras autódromo de Rosario E.E.M. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.847-A-2023, asunto 

n.° 7. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Concejala Gigliani, tiene la palabra. 

Sra. Gigliani.— Gracias, señor presidente. No voy a hacer la intervención que hago generalmente en 

este tema porque ya es de público conocimiento nuestra posición, pero sí quiero expresar nuestro voto 

en contra de esta propuesta de seguir ampliando el cronograma de carreras que ya tiene previsto el 

autódromo. Simplemente quiero seguir haciendo la salvedad de que hoy el autódromo funciona en un 

marco de excepcionalidad porque tiene sobre él un fallo judicial que implica su clausura, y que si hoy 

funciona es gracias a este Concejo Municipal, es gracias a que se ha intentado articular, entre los 

distintos intereses las actividades automovilísticas y por otro lado, los vecinos, en un acuerdo común. 

 Y sigo insistiendo que, si se sigue tirando de la soga y pidiendo más de lo que con ese acuerdo 

en algún momento se pudo arribar, podemos estar en un futuro no muy lejano, en posibles nuevos 

conflictos.  

Entonces, simplemente hacer esta valoración y expresar nuestro voto en contra de esta 

iniciativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias, concejala Gigliani. Tiene la palabra la señora concejala 

Irigoitia. 

Sra. Irigoitia.— Gracias, señor presidente; es para solicitar la abstención de la concejala Teisa, de 

quien habla y del concejal Cavatorta. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Muy bien. Se votará el pedido de abstención, solicitado por las 

concejalas Irigoitia, Teisa y concejal Cavatorta.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación por pulsadores.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, en general y en particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Con dieciocho votos afirmativos, tres abstenciones y un voto 

negativo, queda probado por mayoría reglamentaria.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

55.— Autorización uso de espacio público  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.290-P-2023, asunto 

n.° 8.  

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 
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56.— Interés municipal, ciclo Conversatorio y Talleres «Las raíces de mi cumbia » 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.284-P-2023, asunto 

n.° 9.  

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

57.—  Interés municipal, presentación del Libro ¿Adónde están las chicas?  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.273-P-2023, asunto 

n.° 10.  

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

58.— Convocatoria al Consejo de Niñez para tratamiento problemáticas de niñeces y 

adolescencias  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.289-P-2023, asunto 

n.° 11.  

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

59.— Solicitud informe sobre estado de infraestructura hidráulica de la ciudad  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.295-P-2023, asunto 

n.° 12.  

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Tiene la palabra la señora concejala Tepp. 
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Sra. Tepp.—  Gracias, señor presidente; en primer lugar agradecer a la comisión de Labor 

Parlamentaria por darle celeridad a este expediente que ingresamos como solicitud de informes, tanto 

al municipio como a la Provincia. 

Como es de público conocimiento estamos atravesando lo que se conoce popularmente el 

fenómeno de El Niño, que trae aparejado un aumento de las precipitaciones por encima de la media. 

Conociendo la realidad de nuestra ciudad y su ubicación geográfica, no solamente en las 

inmediaciones del Río Paraná, sino también construida sobre las cuencas de los canales Ibarlucea, 

Salvat y Arroyo Saladillo es que decidimos presentar este pedido de informes, más allá de que hay 

alguna información y comunicación que desde las cuentas oficiales se están haciendo para que, de 

alguna manera solicitar a la población de que esté atenta al mantenimiento de todo lo que es la 

infraestructura más urbana de la ciudad integrada, para evitar cualquier tipo de retención de aguas, 

sobre todo en la limpieza de las bocas de tormentas y demás, no es menor la realidad que vive nuestra 

ciudad respecto de las inmediaciones al río Paraná y lo que ya se ha informado oficialmente tanto por 

el Servicio Meteorológico Nacional, como así también por el Instituto Nacional del Agua, que desde 

el mes de septiembre alertan sobre el impacto que va a tener este fenómeno climático, sobre la región 

Rosario, no solamente en lo que hace y en lo que respecta al crecimiento de las lluvias en nuestro 

territorio sino también el impacto que tiene este tipo de fenómeno, por ejemplo, en las cuencas tanto 

del sur de Brasil como de Paraguay y el impacto que eso trae aparejado en los tramos inferiores del 

río Paraná, que se estima en este mes en curso va a estar casi llegando a su pico. 

Paralelamente nosotros tenemos canales y emisarios, algunos dependientes del sistema 

hidráulico de la Municipalidad de Rosario y otro de la Provincia de Santa Fe que no solamente afectan 

el área de Rosario sino también el área metropolitana. 

Es importante para nosotros poder avanzar en esta información, además, señor presidente, 

porque estamos tratando en la comisión de Gobierno un mensaje de la Intendencia que tiene que ver 

con la necesidad de creación de un sistema para el manejo de la situación de riesgos en la ciudad de 

Rosario, uno de los mapeos del riesgo más importante es, sin lugar a duda, las precipitaciones y el 

impacto de posibles desbordes sobre algunos de nuestros canales. 

Como todos sabemos en los últimos años hemos sufrido una sequía muy importante que ha 

ocasionado, por ejemplo, que en determinadas zonas bajas de la ciudad de Rosario, sobre todo 

cercanas a los canales Ibarlucea, Salvat y Saladillo, algunas familias se hayan asentado en terrenos 

que en ese momento parecían sin ningún tipo de riesgo, pero que en realidad ya las lluvias que tuvimos 

en mayo de este año nos alertaron sobre las situaciones bajas y el nivel de vulnerabilidad en el que se 

encuentran estas familias. 

 Sin lugar a duda hay algunos barrios —y lo hemos estamos hablando en la comisión de 

Gobierno esta semana, con las autoridades municipales— que, claro está, ya son identificados dentro 

del mapa de riesgo con mayores posibilidades de algún tipo de inundación en caso de que se lleven 

adelante estos fenómenos climáticos que se prevén. 

 Ante esa situación, como lo importante acá es prevenir cualquier tipo de riesgo ya contando 

con la información pública de este fenómeno, lo que le estamos pidiendo a la Municipalidad de 

Rosario, por un lado, es la información sobre el estado actual y el mantenimiento del Canal 4 y el de 

Uriburu Oeste, que también afecta y trae el agua de las localidades de Pérez y Soldini. Y por el otro 

lado, el mantenimiento y el estado del terraplén del barrio Las Flores, y las correspondientes 

compuertas de ese terraplén, que se mejoraron en el año 2019. 

 Por otro lado, a la provincia de Santa Fe, a través del Municipio, le pedimos se nos informe 

sobre el estado actual y la ejecución de las tareas que se están haciendo, a los programas de 

mantenimiento de las infraestructuras hidráulicas del Emisario Sur, el Emisario 9, los canales 

Ibarlucea y Salvat, las canalizaciones de los arroyos Ludueña y Saladillo y los canales subsidiarios, 

el terraplén de la presa de retención del arroyo Ludueña, y los reservorios correspondientes a los 

proyectos de urbanización ubicados en la cuenca del Arroyo Ludueña. Porque otra de las 

modificaciones que sufrió nuestra geografía urbana en los últimos años, tiene que ver con el creciente 
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desarrollo de urbanizaciones tanto en las localidades de Funes y de Roldán, pero que afectan 

claramente la situación de la ciudad de Rosario. 

 Esos dos pedidos de informes, agregando también la posibilidad de contar con un estudio 

actualizado de riesgo hídrico, ante las eventuales lluvias que se prevén para los próximos meses en 

nuestra ciudad. 

 Desde ya, presidente, muchísimas gracias. Y esperamos poder contar, cuanto antes, con esta 

información para trabajarla de manera complementaria al tratamiento de creación del sistema de 

riesgo municipal. 

 Gracias. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala Tepp. Tiene la palabra el concejal Fiatti. 

Sr. Fiatti.— Gracias, señor presidente. 

 Desde el oficialismo acompañamos el pedido de informes porque estamos muy interesados, 

precisamente, en que la ciudad pueda contar con un nuevo sistema de gestión integral del riesgo, que 

no solo acuda, atienda y dé respuesta ante la emergencia, sino que también permita trabajar tanto en 

la prevención —a través de un mapa actualizado de cuáles son los riesgos que tiene la ciudad en 

términos de protección civil—, y también en cuáles son las capacidades de reconstrucción posterior 

a la emergencia. 

 En ese marco es que hemos tenido en esta semana una audiencia en la comisión de Gobierno, 

como lo refería la concejala Tepp, con las autoridades de la Secretaría de Gobierno, y el equipo actual 

de Defensa Civil, que precisamente tenemos en discusión que se transforme en un área permanente 

de trabajo, en pos de la protección civil en la ciudad. 

 Y también quiero mencionar que tenemos en la propia agenda de este Cuerpo, por acuerdos 

que venimos construyendo en la comisión de Gobierno, la posibilidad de tener una reunión tanto con 

la Empresa Provincial de Aguas, como con la de Energía, también para tratar este tema que 

precisamente nos preocupa a todos: cómo trabajamos en pos de El Niño. 

 La ciudad ha tenido el último fenómeno de estas características en el año 2016, y hemos 

atravesado ese fenómeno sin evacuaciones, debido a que la ciudad tenía aprendizajes previos de años 

anteriores. Y sobre esa experiencia, con los aprendizajes de aquel momento, es que la gestión 

municipal trabaja desde hace tiempo en cuáles van a ser los protocolos, cuáles van a ser los 

procedimientos y las medidas de anticipación necesarias para que no veamos agravada la situación 

de familias en aquellas zonas que estén identificadas como riesgosas, debido a las problemáticas 

ambientales que vamos a tener. 

 Entonces, me parece que es un expediente que suma. Pero que a su vez no debe tener un 

impedimento para avanzar en la discusión del sistema de gestión de riesgo que la ciudad necesita y 

que, por otra parte, vamos a estar avanzando en la discusión en el Concejo, con la empresa de Aguas 

y autoridades municipales, para poder seguir profundizando las medidas, al tiempo que se irán 

haciendo también públicas aquellas que requieran de un mayor acompañamiento e involucramiento 

de la sociedad en su conjunto. 

 Gracias, presidente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejal Fiatti. Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señor presidente. 

 Quiero dejarlo tranquilo al concejal Fiatti: no es intención de esta concejala con este pedido 

de informe demorar ningún tipo de tratamiento sobre los expedientes que estamos trabajando en la 

comisión de Gobierno, sino hacerlo de manera complementaria. 

 Gracias. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias, concejala. 

 Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 
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Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

60.— Interés municipal, Concentración 8-11-2023 por el Día Nacional de los Afroargentinos/as 

y de la cultura afro, lugar que cita 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.256-P-2023, asunto 

n.° 13. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

 Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

61.— Manifestación de preocupación por denuncias de amenazas a Vanina Grosso y repudio 

discriminaciones y violencias contra mujeres y disidencias en entidades deportivas y sociales 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.291-P-2023, asunto 

n.° 14. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

 Tiene la palabra la concejala Tepp. 

Sra. Tepp.— Gracias, señor presidente. 

 No estando la presidenta de la comisión, voy a introducir este tema, porque la verdad que nos 

alerta. Surge de una audiencia que tuvimos en la comisión de Feminismos, Disidencias y Derechos 

Humanos, pero no es la primera vez que un grupo de socias de esta institución se hacen presentes 

para denunciar situaciones de violencia de género. 

 En el caso particular que atendimos en la última comisión, tiene que ver con una socia de este 

club que —básicamente— está sufriendo discriminación, persecución y sanciones que, entendemos, 

no están debidamente trabajadas según los reglamentos y el Estatuto de la institución, y de todos los 

estatutos que rigen el funcionamiento de los clubes sociales en nuestra provincia. 

 Básicamente, la persecución la está sufriendo en primer lugar por ser mujer, pero además por 

ser abogada que está defendiendo a dos exprofesoras de esa institución, que están en un juicio laboral 

por situación de precarización y otras irregularidades. Y como decía, este es el segundo caso que nos 

llega de la misma institución en menos de tres años, respecto de prácticas vinculadas a la violencia 

machista y de género por parte de la institución. 

 Lo que estamos solicitando, en primer lugar, es a Inspección General de Personas Jurídicas —

IGPJ— que se expida, de manera pronta, y pueda intervenir sobre la denuncia que hace esta socia de 

la institución, respecto de las sanciones que está sufriendo. Sus hijos y sus hijas siguen yendo a la 

institución y a ella le están prohibiendo el ingreso. En algún momento, uno de ellos tuvo un accidente 

propio de una práctica deportiva, y no la dejaban ingresar para poder atender a su propia hija. Esto 

sumado también a la necesidad, dentro del proyecto que estamos presentando, de solicitarle tanto a 

la Secretaría de Género como también a la Dirección de Clubes municipal, que puedan tomar este 

caso para ver la posibilidad de mediar ante esta situación de manera pacífica y, sobre todo, reforzar 

las políticas que tienen que ver con la aplicación de la Ley Micaela o de otras capacitaciones respecto 

al trato no discriminatorio hacia las mujeres y la erradicación de las violencias en estas instituciones. 
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 Solidarizarnos con Vanina; acompañarla a ella y a todas las socias y socios de la institución 

que quieren poder volver a tener un club libre de violencias de cualquier tipo. Muchas gracias. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala. 

Muy bien, consideramos el expediente.  Si nadie más usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

62.— Día municipal del Electrodependiente el 22 de noviembre de cada año  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.288-P-

2023, asunto n.° 15. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

63.— Realización muestra «La persistencia del color»  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.292-P-2023, asunto 

n.° 16. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

64.— Interés municipal, Festival Torta Fuera de la Norma «Fuga»  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.287-P-2023, asunto 

n.° 17. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 
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Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

65.— Solicitud gestión ante Inspección Gral. de Personas Jurídicas Pcial. y Sec. de Género y 

DDHH municipal realización de inspecciones en instituciones deportivas en cumplimiento con 

legislación en materia de género y DDHH  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.307-P-2023, asunto 

n.° 18. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

66.— Solicitud informe sobre cumplimiento de ordenanza 8340 y sus modificaciones 

ordenanzas 10.130 y 10.209  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.296-P-2023, asunto 

n.° 19. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

67.— Adhesión Día Mundial del Urbanismo  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.297-P-2023, asunto 

n.° 20. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

68.— Autorización uso de espacio público  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.319-P-2023, asunto 

n.° 21. 
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—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

69.— Solicitud informe sobre falta de pago de Promufos a emprendedores  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.294-P-2023, asunto 

n.° 22. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Tiene la palabra la señora concejala Teisa. 

Sra. Teisa.— Gracias presidente. También quiero agradecer a la comisión Parlamentaria que 

acompaña que hoy tengamos acá este pedido de informe.  

Permítame comentarle un poco la historia de por qué llegamos a esto, y la importancia de 

poder aprobarlo y también de poder recibir la respuesta de manera inmediata.  

El Promufo es un programa municipal de formación y asistencia técnica para emprendedores 

que por medio de la ordenanza 8000 nace en el año 2006. Pero que cuando a mí me toca asumir la 

presidencia de la Comisión, y me interiorizo sobre este programa, vemos que hacía desde el año 2019 

que se habían realizado unos últimos cursos de capacitación y que aún estaban a la espera de poder 

recibir el crédito que se otorga a quien apruebe esos cursos. 

Nos ponemos en contacto con la secretaría de Desarrollo Económico de la Municipalidad de 

Rosario y tomamos algunas alternativas para retomar el programa y en paralelo comprometernos 

como comisión, y por una iniciativa presentada por la concejala Julia Irigoitia, quien forma parte de 

la Comisión, empezar a trabajar alguna modificatoria de esa ordenanza para poder actualizarla a 

valores más reales, por ejemplo, es decir, que los emprendedores puedan acceder a un crédito que 

realmente les permita utilizarlos para poder crecer en su emprendimiento,  o comenzarlo.  

También en esa modificatoria lo que lográbamos era agilizar los tiempos entre que se hace el 

curso se termina y se accede al cobro del crédito, porque vivimos en Argentina, todo el tiempo se nos 

dice lo mismo, entonces si todos sabemos lo que significa retrasar un pago, deberíamos actuar en 

consecuencia.  

Es así como durante todo el año 2022 logramos consensuar y poder aprobar en el mes de 

diciembre la modificación de la ordenanza, y también pedir que se llamara a cada una de las personas 

que se habían anotado para el curso fines del 2019, durante todo el 2020, durante todo el 2021, y 

durante gran parte del 2022, todos años donde el programa contaba también con una partida 

presupuestaria que nunca se ejecutó para tal fin. Es así como logramos hacer un cupo de más de 50 

emprendedores con, la verdad, no solamente visto por nosotros, sino también un comentario de la 

misma Secretaría y Dirección de Empleo, muy buenos proyectos. Realizan los cursos en el mes de 

febrero del 2023, los finalizan en abril. Y de ese tiempo a esta parte nada se sabe del pago del crédito, 

salvo un WhatsApp que recibieron cada uno de los emprendedores que aprobaron el curso, donde se 

les decía qué suma les correspondía, y en cuántas cuotas las iban a tener que devolver ese dinero. La 

realidad es que ese WhatsApp fue en el mes de agosto, nosotros intentamos de distintas formas poder 

intermediar y hablar con el director de Empleo, con el secretario de la Secretaría de Desarrollo 

Económico, y la verdad que no hemos obtenido respuestas, al menos de manera informal.  

Es así como hemos recibido a los emprendedores en la comisión de Producción y Promoción 
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del Empleo el martes, donde nos manifestaron lo que es evidente para todos, que ese dinero que en 

su momento se les había dicho que le iban a otorgar, ya directamente a esta altura no les estaría 

alcanzando para lo que realmente ellos habían manifestado necesitaban para su emprendimiento.  

Por eso mismo es que en este expediente que estamos aprobando ahora hay dos artículos, uno 

que me voy a tomar el atrevimiento de leer para decirlo correctamente, es que: «Encomendamos al 

Departamento Ejecutivo que, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y Empleo, informe 

acerca de la falta de pago a los 48 emprendedores contenidos en los decretos que también hemos 

aprobado por este Cuerpo en el mes de julio para que sea efectivo el pago».  

Hay algo que no había dicho antes, y es que el presupuesto asignado en el 2023 para este 

programa es de 60 millones de pesos, los anteriores eran de 22, y tampoco se utilizaron. El del año 

2023, solamente se utilizó 1.900.000 para pagarle 50.000 pesos a cada uno de los 38 emprendedores 

que deberían haberlo cobrado en el año 2019.  

Es por eso también que consideramos pertinente, y lo hacemos en el artículo 2°, pedirle al 

Departamento Ejecutivo Municipal que actualice los valores que se le asignaron a cada uno de los 

emprendedores que realizaron el curso este año, y que lo haga de manera lo más rápida posible para 

que realmente puedan llevar adelante su emprendimiento, y que el programa realmente tenga el 

resultado que todos aspirábamos, sobre todo en la comisión de Producción y Promoción del Empleo 

durante todo el año ´22 que nos comprometimos a trabajarlo, y actualizarlo, y, sobre todo, pensando 

en generar más empleo y más fortalecimiento para los emprendedores de nuestra ciudad.  

Muchísimas gracias, presidente. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejala Teisa. ¿Alguien más va a hacer uso de la 

palabra? 

Muy bien, consideramos al expediente, entonces. Si nadie más usa de la palabra, se votará el 

despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

70.— Interés municipal, Charla por el Día de las Niñas y Niños Nacidos Prematuros  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 268.477-P-

2023, asunto n.° 23. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

71.— Autorización uso de espacio público  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.164-P-2023, asunto 

n.° 24. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 
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Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

72.— Beneplácito por el 75° aniversario de la capilla Nuestra Señora de Fátima  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.310-P-2023, asunto 

n.° 25. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

73.— Solicitud estudio para desarrollo plan integral de control, seguridad y movilidad en 

entorno de Estación Rosario Sur  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 266.635-P-2023, asunto 

n.° 26. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad.  

Yo quisiera, si me permiten, exponer sobre este expediente, no ha venido el concejal Rosselló. 

Si me autorizan, lo hago desde acá arriba. (Asentimiento) 

Gracias. Muy bien, primero agradecer a la comisión de Labor Parlamentaria sobre este 

expediente que hemos podido avanzar, que tiene que ver con la Estación de Trenes del Sur. Gracias 

al concejal Fiatti también que ha podido observar algunas cuestiones.  

Y simplemente, y brevemente poder contarles que esta Estación Sur se inauguró en el 2015, 

y que es relativamente nueva. Y que durante el 2016 al 2019, bueno, ha tenido poco menos de 

movimiento, pero que no ha tenido la vitalidad que debería tener esta estación en el sur de la ciudad 

de Rosario.  

A partir del año 2021 pudimos, a partir de gestiones ante el Ministerio de Transporte de la 

Nación, y después de haber hecho muchas notas periodísticas en ese lugar, un reclamo histórico de 

los vecinos de la zona, también los vecinos, no solamente los pasajeros, estaban clausurados los 

baños, no funcionaba la escalera mecánica de la Estación Sur, no funcionaba el ascensor que podía 

ayudar a las personas con discapacidad para ir al primer piso. Bueno, estaba medio abandonada la 

estación, y a partir de eso pudimos en el año 2022 reabrir los baños públicos, que ya están habilitados 

en el primer piso, está funcionando la escalera mecánica de la Estación Sur, que eso mejora la 

accesibilidad también al primer piso y a los baños, está funcionando ya el ascensor, que para personas 

con discapacidad era la única manera de poder ir al baño y acceder al baño, y lo que empezó a ocurrir, 

sobre todo en el último año, es que cada vez más gente se sube al tren, cada vez más los trenes, sobre 

todo a Retiro, que llegan y salen de la ciudad de Rosario, vienen casi completos, la mayoría de los 

trenes y de las frecuencias que van y vienen de Retiro vienen completas. En el último año, sobre todo 

con la disminución de los tiempos de viaje a Retiro, que, por supuesto hay que seguir mejorando, hay 
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que seguir acortando, pero se ha disminuido en más de una hora, en cómo se encontró ese trayecto a 

Retiro de Rosario en el año 2019, y con el día de hoy se ha cortado más de una hora y media el tiempo 

del viaje, y hay que seguir trabajando para acortarla aún más. 

Pero quedaba algo pendiente. Sigue algo pendiente que tiene que ver con los pasajeros, que, 

en general, diría en el 90 % de las frecuencias, llegan después de las diez de la noche, el tren que sale 

a Retiro de la Estación Sur, sale a la una y veinticinco de la madrugada; el tren que viene de Retiro a 

la estación a Rosario llega a las diez y cuarto de la noche; el tren que viene de Retiro, y va a Tucumán, 

pero llega a Rosario para en la Estación Rosario Sur llega a las dos de la mañana y 36 minutos; el 

tren que viene de Tucumán y pasa por la Estación Sur, pasa por Rosario, es a las doce y cinco de la 

noche; y el expreso de los fines de semana, llega a la ciudad a las tres y veintiocho de la mañana. 

Bueno, esas frecuencias que llegan todas en horas de la noche, que llegan muy tarde, la mayoría en 

horas de la madrugada, se encuentran los pasajeros medio desamparados, porque llegan a la Estación, 

pero tanto los familiares que lo van a esperar como ellos, no tienen ni el transporte público ni los taxis 

para poder acercarlos a otra terminal de traslado, de trasbordo, o que no hay taxis en ese lugar. O sea, 

teníamos el problema de los trenes, eso está mejorando, y va a seguir mejorando a partir del 10 de 

diciembre, porque es una política de Estado, pero también tenemos el problema de los pasajeros. La 

Estación de Trenes Rosario Sur debe tener los mismos servicios e infraestructura, a su escala, por 

supuesto, que la Estación Mariano Moreno de Colectivos, es una estación que debe volver a ser 

Estación de Trenes, para eso se construyó, y debe también revitalizar el entorno. 

Así que por eso estamos aprobando, es muy simple, es fácil entenderlo y explicarlo, que el 

140 y el 103, en horas de la madrugada, donde no tienen ninguna urgencia, porque son horarios de 

baja intensidad de pasajeros, esperen a los que llegan de Rosario, a los que llegan a Rosario desde 

Retiro, un minuto, son muy puntuales, lo hemos comprobado, la impuntualidad máxima que hemos 

comprobado fue de 4 minutos de un tren que viene de Retiro, imagínense lo puntual que son los viajes 

de Retiro a Rosario, y a la hora donde dice a la hora llega. Lo ideal sería poner algún traslado 

diferencial. Es costoso, ésta es con el mismo costo que tenemos ahora, sin incorporar ningún gasto al 

sistema de transporte público, simplemente que el 140 y el 103 que pasan por la Estación Sur a la 

hora donde llegan puntualmente los trenes con más de 150 pasajeros, sobre todo desde Retiro, los 

esperen, se paren ahí, y los trasladen o a la Plaza Sarmiento, o a la Plaza de Montenegro, o a San 

Martín Sur, donde hay muchas más alternativas de líneas de colectivos. Y a los taxis, son los propios 

taxistas los que necesitan tener la información porque nos dicen: «yo también quiero ir a buscar 

pasajeros a la Estación Sur, en horas de la madrugada hay menos trabajo, no hay tanta emergencia, 

estamos vacíos y me sería de mucha utilidad hasta para los propios taxistas conocer cuáles son los 

horarios de arribo de pasajeros a la Estación Sur». 

Así que por eso estamos aprobando este expediente e incorporando videovigilancia en el 

entorno. La Estación Sur, su objetivo, hace muchos años atrás, en el año 2015, era no solo la cuestión 

de traslado y de transporte intermodal entre tren, bicicleta pública, taxi o colectivo, sino revitalizar la 

históricamente postergada zona sur de Rosario. Esta es una buena propuesta y alternativa para poder 

revitalizar esa zona del sur de la ciudad de Rosario. Y mucho mejor si podemos darle cultura, eventos 

artísticos, como lo hemos hecho hace algunos meses atrás con Valentino Merlo, que estuvimos 

gestionando ante el Ministerio de Transporte de la Nación y su ministro Diego Giuliano, para poder 

utilizar a la Estación de Trenes Rosario Sur, también como un lugar de encuentro, con un bar que ya 

está en proceso de llamado a licitación, para poder que sea una alternativa de encuentro y 

entretenimiento y esparcimiento para los vecinos de la zona sur de Rosario, que no tienen tantas 

alternativas, sobre todo en esa zona de la ciudad.  

Así que muchísimas gracias por acompañarnos, por acelerar el proceso para aprobarlo en la 

sesión de hoy, y estaremos trabajando junto con el Ente de la Movilidad y su secretaria para poder 

avanzar en esta dirección. Muchas gracias.  

De nada, gracias a usted. Muy bien. Ponemos en consideración el expediente. Y claro, porque 

me hablé a mí. Exacto, muy bien. Gracias presidente. (Risas) 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 
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—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

74.— Interés municipal, «XIII Jornadas de Psicoanálisis, Salud y Políticas Públicas…»  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Seguimos. Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.325-P-

2023, asunto n.° 27. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

75.— Beneplácito por inauguración del nuevo espacio de la filial de Abuelas de Plaza de Mayo 

en Sede de UNR  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.326-P-2023, asunto 

n.° 28. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada. 

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad. 

Texto de la sanción del C.M. 

 

76.— Solicitud ante Gobierno Pcial. información sobre presunta venta de lotes fiscales en el 

predio del Hospital Regional  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.293-P-2023, asunto 

n.° 29. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

Concejal Cardozo, tiene la palabra. 

Sr. Cardozo.— Gracias presidente.  

En primer término, agradecer al Cuerpo por permitirnos ingresar fuera de los tiempos de la 

reunión de Labor Parlamentaria este expediente. También un agradecimiento a los medios de 

comunicación que apenas vecinos nos alertaron de que esto estaba pasando en el entorno de la obra 

del Hospital Regional, confiaron en nosotros para que esto se pudiese difundir, y los medios de 

comunicación, que de alguna manera actuaron como primer llamado de alerta. 

Pero también quiero agradecer a los funcionarios del gobierno de Santa Fe que el mismo 
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domingo apenas se publicó la primera noticia, se interesaron por el tema, y también a la Municipalidad 

de Rosario, y darles una noticia que ya en el día de hoy se están haciendo las gestiones para ver si 

antes de que se empiecen a levantar viviendas precarias en los terrenos contiguos, linderos, a lo que 

hoy ya debería ser el Hospital Regional de zona sur, se puede desactivar esa usurpación, respetando 

lo que pasa en viviendas contiguas que ya están censadas dentro del Registro Nacional de Barrios 

Populares. Nosotros no estamos pretendiendo que se avance sobre ese predio censado, sino sobre lo 

que es total y absolutamente contiguo al predio del hospital, que, por un lado, son terrenos fiscales; 

pero el día de mañana, si afortunadamente conseguimos los fondos, la decisión y la voluntad política 

para terminar una obra tan importante para la ciudad y la región, como lo es el hospital, esa zona va 

a ser indudablemente un área de servicios del propio nosocomio. Va a ser un lugar por donde van a 

entrar las ambulancias, los proveedores, y toda una zona de tránsito vinculada al normal 

funcionamiento del hospital.  

Agradezco una vez más la posibilidad de que esto no sea un pedido del Concejo, sino que ya 

sea una acción concreta del Estado, tanto municipal como provincial, para ver si podemos desarticular 

esta venta ilegal de terrenos que se está haciendo en la zona del hospital. 

Y otro tema que me parece que debemos advertir desde nuestro lugar, que es pedirle a la 

Justicia y al Ministerio Público de la Acusación, y no es la primera vez que desde distintas bancadas 

nosotros advertimos de esta situación; hay en redes sociales, y particularmente en Facebook, gran 

cantidad de sitios tipo Marketplace, que ofrecen en nuestra región todo tipo de elementos, como 

pueden ser réplicas de armas, celulares de dudosa procedencia, repuestos de autos y motos de dudosa 

procedencia, y en este caso, lo que los vecinos nos advirtieron: terrenos fiscales que se ofrecen a la 

venta de manera irregular.  

Nos parece que desde el Ministerio Público de la Acusación se debería tomar, en una ciudad 

atravesada por las mafias, como es Rosario, una particular política para investigar este tipo de lugares 

en los que se están ofreciendo cosas mal habidas de todo tipo. En este caso, llamó más la atención 

porque directamente lo que se estaba ofreciendo en venta —entre comillas— eran terrenos fiscales 

linderos, además, a una obra tan anhelada por todos nosotros, como lo es el hospital regional. Gracias. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias a usted, concejal Cardozo. Ponemos en consideración el 

expediente. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 

 

77.— Autorización uso de espacio público   

Sr. Presidente (Cavatorta).— Se votará si se trata sobre tablas el expediente 269.329-P-2023, asunto 

n.° 30. 

—Ingresa y se intercala el proyecto pertinente. 

—La votación resulta afirmativa. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. Si nadie usa de la palabra, se votará el despacho 

elaborado. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—Se vota y se aprueba el despacho elaborado por el 

Cuerpo en comisión, sin observación, en general y en 

particular. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Aprobado por unanimidad.  

Texto de la sanción del C.M. 
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78.— Asuntos entrados, continuación 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Bien. Hemos terminado el tratamiento de los expedientes sobre tablas.  

Voy a pedir el ingreso del expediente 269.339. 

Concejala Ferrero, tiene la palabra. 

Sra. Ferrero.— Gracias. Para pedir el ingreso del expediente 269.343 al listado de asuntos entrados. 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Gracias, concejala. Ponemos en consideración los dos ingresos. 

—Se practica la votación a mano alzada.  

—La votación resulta afirmativa.  

Sr. Presidente (Cavatorta).— Unanimidad. 

 

79.— Cierre 

Sr. Presidente (Cavatorta).— Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 

—Son las 15:12. 

 
           Fabiana Dellacasa 

                                                                                                               Dirección General de Taquigrafía 

                                                                                                                               Coordinadora 

 

 

 

 

 

 

 

 


